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錫安教會 2014 年 8 月 3 日分享 

第一章：答問篇 

問題一：Mt. Gox 倒閉事件，據說他們有 82 萬個比特幣被盜，為什麼會有這麼大量的比特幣被盜，      

        引致這樣大的事件呢？但這事卻對比特幣的價值沒有十分嚴重的影響。反過來，比特幣並 

        沒有如傳媒所說的像泡沫一樣，當問題出現時，其價值便會下跌至零。在現實中，沒有發 

        生這些現象，其實它的問題在哪裡？ 

問題二：當分享比特幣這個題目之後，發覺真的如 Webbot 所說，事情慢慢推進，越來越多人接受比 

        特幣，現在除了平台之外，更看見一些 ATM 機，甚至他們所出現的地點剛巧是在香港、加 

        拿大、星加坡、波士頓，其中三個地方已經是我們有分會的地方，多麼巧合。其實，在操 

        作上，我們應不應該嘗試去應用？或者我們應怎樣去看這件事？ 

問題三：比特幣漸受關注，政府也開始計劃作出監管，但在規管時，他們顯得有點手足無措，不知 

        應作出打壓，還是接受。現在，有些國家計劃在買賣中徵收稅款，這變相承認比特幣擁有 

        真正的地位。如果比特幣成為課稅項目，政府便需設立一些交易所了，他們會否有此走向 

        呢？ 

問題四：日華牧師，你在以往教導曾提及，作為一個基督徒的本份，要將神在全地給我們的東西奉 

        上十分之一，而比特幣或之前提及購入白銀，都可稱得上是投資，這投資將來是一定會賺 

        取更多金錢的。但我們在將來應該如何去納十分之一呢？以往，你教導買賣股票時便以股 

        要一年作一次年結為準，但對於比特幣或白銀，怎樣做才是最好的呢？ 

問題五︰日華牧師，之前 Webbot 曾提及「新蘇聯」將會興起。自從 2008 年，格魯吉亞事件後，最 

        新的事情便是烏克蘭急速的變動，經過短時間的示威，政治上便出現了更替。接著，克里 

        米亞舉行公投，決定是否加入俄羅斯。其實對於這個變化，牧師有何看法？ 

第二章：總結感言 

 

影片：加州旱災 

申命記 28 章 1 至 3 節： 

「你若留意聽從耶和華─你神的話，謹守遵行他的一切誡命，就是我今日所吩咐你的，他必使你超

乎天下萬民之上。你若聽從耶和華─你神的話，這以下的福必追隨你，臨到你身上：你在城裡必蒙

福，在田間也必蒙福。」 

 

申命記 28 章 12 至 13 節： 

「耶和華必為你開天上的府庫，按時降雨在你的地上。在你手裡所辦的一切事上賜福與你。你必借

給許多國民，卻不致向他們借貸。你若聽從耶和華─你神的誡命，就是我今日所吩咐你的，謹守遵

行，不偏左右，也不隨從事奉別神，耶和華就必使你作首不作尾，但居上不居下。」 

 

自古以來，以色列都是一個農業社會，當以色列人願意聽從神話語的時候，神就藉著降雨的祝福，

使他們的農產豐盛，相反，當以色列人不聽從神話語之時，神就會以乾旱成為一個審判，咒詛他們，

使他們農產失收。 

 

申命記 28 章 15 至 16 節： 
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「你若不聽從耶和華─你神的話，不謹守遵行他的一切誡命律例，就是我今日所吩咐你的，這以下

的咒詛都必追隨你，臨到你身上：你在城裡必受咒詛，在田間也必受咒詛。」 

 

申命記 28 章 24 節： 

「耶和華要用癆病、熱病、火症、瘧疾、刀劍、旱風（或作：乾旱）、霉爛攻擊你。這都要追趕你，

直到你滅亡。你頭上的天要變為銅，腳下的地要變為鐵。耶和華要使那降在你地上的雨變為塵沙，

從天臨在你身上，直到你滅亡。」 

 

所以，當一個國家或城市出現不降雨、旱災，這就是神對他們的不聽從神的話語的審判。 

 

自 2014 年開始，美國西岸經歷反常天氣，出現極之酷熱的天氣，觸發達「500 年一遇的大乾旱」，加

州大部分地區高溫，缺少雨季應有的雨雪，造成乾旱，多處河流經已面目全非。 

 

 

 

2014 年 5 月 17 日，加州大學戴維斯流域科學研究中心（The University of California's Davis Center for 

Watershed Sciences）公布：位於加州中央谷地（California's Central Valley）平原的河流，經已降至低於

常年三分之二的河水。 
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被喻為美國食物搖籃的加州城市，其中的居民及農民需要動用超過 17 億美元的代價來抽取地低水

源，來維持日常基本的生活。而且，異常的乾旱，導致加州廣泛地區出現山火，燒毀大量林木、民

居及農作物，數以萬計居民撤離。 

 

另外，由於加州遭遇大旱，導致糧食價格飆升，其中美國米價升幅超過 67%，畜牧業也大受影響。 

 

 

 

2014 年 7 月 20 日，美國學者認為，加州已歷經 3 年的乾旱，尤其今年似乎是本世紀乾旱最嚴重的一

年。除了種植葡萄的農民叫苦連天外，預計也將影響到加州葡萄酒的產量。加州是全世界繼法國、

意大利與西班牙之後的第 4 大葡萄酒生產地，同時也是全世界最大的葡萄酒市場，美國 90%的葡萄
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酒都是由加州供應。因此，若加州葡萄酒產量大減，連帶的全世界葡萄酒市場價格也會大幅震盪。

當地農民表示，水庫裡的水只夠再用一年，假如今年冬天降雪量還是太少的話，麻煩就大了。 

 

 

 

而且美國西部一半地區發生史詩式旱情，完全有如《啟示錄》級數的災難，現時乾旱持續惡化， 

經已有以下 20 種現象發生了： 

 

 

 

1. 據《洛杉磯時報》（The Los Angeles Times）報道，洛杉磯市中心正經歷自 1877 年，137 年以來最

乾旱和乾燥的天氣。 
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2. 加利福尼亞州水資源控制委員會（The California State Water Resources Control Board）稱，已有近

50 個社區達到缺水的邊緣。 

 

 

 

3. 加利福尼亞州正計劃禁止市民用水澆灌草坪和洗車，違反者將被罰 500 美元。 
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新聞片段： 

These new regulations were just approved. 

新法例剛獲通過。 

 

After the board spent all day really debating and discussing these additional restrictions on water use this is all 

response to the state’s severe drought. The State Water Resources Control Board voted to place emergency 

drought regulations. 

經過一整天對額外管制用水辯論，以舒緩本州的嚴重乾旱，國家水資源控制局投票通過應急抗旱法

規。 

 

These new mandatory rules would require urban agencies to place for revisions on wasteful watering activities 

such as excessively watering lawns that caused run-off hosing down sidewalks and driveways and washing a car 

without a shut-off nozzle. 

這些新的強制規例將要求有關機構，修訂對浪費食水行為的管制。例如禁止過度灌溉草坪，令水外

溢，清洗行人道和行車道，和使用沒有安裝開關噴嘴的水管洗車。 

 

And those who do not comply, well they will be penalized with a hefty fine. Violators could be fined as much as 

$500 a day. 

違例者會面臨巨額罰款，罰款最高可達每天 500 美元。 

 

Max Gomberg 

Climate Change Strategist 

氣候變化策略師 
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We do want to emphasize this is an emergency and there’s urgency and we do want people to act with all, you 

know, possible speed. 

我們想重申情況非常迫切，我們希望市民盡快採取行動。 

 

Now despite the statewide drought. the State Water Resources Control Board released findings from a water use 

survey that says water consumption actually rose by 1% this year compared to the previous 2 years. 

儘管全州旱情嚴重，國家水資源管理局卻發布了一項用水調查，調查指出今年的水耗量比前 2 年高

出 1%。 

 

So the board obviously is taking some action because they feel that the public is not doing enough. And again, 

regulation will go into effect immediately. 

故此當局採取行動，因為他們認為公眾做得不夠，新法例立即生效。 

 

4. 加利福尼亞州已經開始出現一種新的社會現象，稱為「旱災裡的羞辱（drought-shaming）」，人們 

  會拍攝鄰居浪費食水的視頻和照片，即是鄰居淋花及洗車的情況，發布到 Facebook 和 Twitter。 

 

 

 

新聞片段： 

California's drought is so severe that people there could face $500 fines for wasting water. That's given rise to a 

new phenomenon known as "drought shaming". 

加州旱情非常嚴重，市民可因浪費食水而面臨$500 美元罰款，這產生了一個新現象：「旱羞辱」。 

 

Carter Evans shows us how some in the golden state are snitching on their neighbors. 

Carter Evans 為我們報道，加州居民如何告發他們的鄰居。 
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In drought-stricken California brown is the new green for lawns at the state capital in Sacramento and the hotline 

to report water wasters is flooded with calls. 

加州的旱情嚴重，在首府薩克拉門托，棕色就是草坪的新綠，而舉報浪費食水的熱線響個不停。 

 

Hi, I'd like to report a neighbor that has water running strong enough that it is making a puddle on the sidewalk. 

你好，我想報告一個鄰居漏水，足以在人行道上形成一個水坑。 

 

So far this year, the number of complaints to the Sacramento Department of Utilities has skyrocketed to more 

than 10,000, up from about 700 at the same time last year. 

今年以來，薩克拉門托公用事業部接獲的投訴。從去年同期大約 7 百飆升至 1 萬多宗。 

 

I want to report a house that is trying to drain the rest of the American River. 

我要舉報一所房子，它試圖抽乾美國河剩餘的河水。 

 

Obviously, we can't see everything, can't be everywhere so having people in the community helping us out and 

residents and neighbors reporting those things is a great tool for us. 

顯然我們不是無所不知、無處不在，所以有賴社會人士幫助我們。市民的舉報對我們來說是一個好

工具。 

 

People are also tattling on twitter under droughtshaming are pictures of the precious resource going down the 

drain. 

人們還在 Twitter 打小報告，在標籤「旱羞辱」下，網民上載浪費寶貴資源的圖片。 

 

Mikey Barnum wrote: "way to hose down your entire sidewalk...twice." 

Mikey Barnum 寫道：「水能沖洗整個人行道兩次」 

 

Are you OK with being called a water-snitch? 

你能接受別人稱你為浪費食水的告發者嗎？ 

 

I am, I told I am 

我接受。 

Ming Wang posted this photo after he spotted sprinklers running for hours last Saturday flooding this school field 

in Southern California. 

上週六，Ming Wang 發現灑水器噴水數小時後，發布這張照片，噴出的水充斥這個南加州學校操場。 

 

Essentially they are watering dirt like this. 

基本上，他們是向泥土灌水。 

 

Exactly. 
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沒錯。 

 

It looked like there was a mud pit in the middle of that field. 

看起來像有一個泥坑在中間。 

 

Yeah, you could basically swim in it, basically. 

是，你基本上可以在裡面游泳。 

 

It was pooling to the point where I got very concerned. 

浪費的程度使我非常擔心。 

 

Several California cities are now planning to hire more so-called "water cops" to respond to all the complaints. 

數個加州城市現正計劃聘請更多「水警」以回應所有投訴。 

 

Starting August 1, water wasters can be fined up to $500 a day but the cost down the road could be much greater. 

8 月 1 日起，浪費食水可被罰款高達$500 一天，但罰款在未來可能會增加。 

 

I don't know what they're doing but it's the most wasteful water usage I have ever seen. I just want to try and save 

some water for my child in the future。 

我不知道他們在做什麼，但這是我見過最浪費食水的用法。我只是想為孩子的將來節省些水。 

 

5. 氣候科學家 Tim Barnett 稱，拉斯維加斯的水資源狀況經已「壞得你難以想像」，他認為除非城市 

  能夠找到一種新的方式來獲得更多的水源，否則拉斯維加斯城很快就會終結。 
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6. 米德湖（Lake Mead）的水位已經下降到自 1937 年，77 年以來最低水平，湖口仍然繼續以驚人的

速度下降。 

 

 

 

新聞片段： 

So, this is Lake Mead. Obviously, our primary source of drinking water. And as you see right there, it continues 

to really shrink under a crippling drought. 

這是密德湖，我們的主要食水來源，如你所見，在嚴重旱災下，密德湖持續縮小。 

This week, the water level at Lake Mead is expected, actually, to hit its lowest level since 1937. 

密德湖水位預期於本週降至 1937 年以來的最低小平。 

 

News 3’s Venise Toussaint has more tonight on what this means for you. 

News 3 記者 Venise Toussaint 將向你報道此事對你的意義。 

 

Lake Mead’s very vital to Southern Nevada. 

密德湖對南內華達州極重要。 

 

You don’t have to look very closely to see these white rings around Lake Mead. That’s where the water level 

used to be. 

密德湖的白色邊界清晰可見，它們是昔日的水位。 

 

Today it’s nearing a record low. 

現時水位已接近歷史新低。 

 

We are very concerned about, of course, the continued drought. We’re in the 14th year of drought. 
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持續乾旱令我們很擔憂，旱災已踏入第 14 年了。 

 

Jayne Harkins with the Colorado River Commission is keeping a close eye on the lake. 

科羅拉多州河道委員會的 Jayne Harkins，正密切留意密德湖情況。 

 

This week, she says, the water level is expected to drop to 1,081 feet that’s 23.5 and a half feet lower than last 

year and just a few feet away from this critical number 1.075. 

她表示，水位預期會於本週降至 1,081 英尺，比去年下降 23.5 英尺，距離關鍵數字 ── 1,075 英尺

只差數英尺。 

 

Jayne Harkins 

Colorado River Commission 

Jayne Harkins 

科羅拉多州河道委員會 

 

We’re about seven feet away from that. We could see some reductions in water use. 

還有 7 英尺便到了，我們看到用水量已減少。 

 

A drop to 1,075 feet could force reductions to the amount of water being pumped from the lake and in turn affect 

the water flowing through your tap. 

水位降至 1,075 英尺後，能從湖抽出的水量便被迫減少，這將影響水龍頭流出的水量。 

 

The good news is the community has conserved enough water they won't see the impact of those first reductions. 

好消息是，社區儲水充足，故初步減少抽水並不會有顯著影響。 

 

Harkins says the lake isn’t expected to get that low for another 2 years. 

Harkins 表示，展望密德湖，兩年內不會再跌至該低位。 

 

And even when it does, she says, Southern Nevadans likely won’t be impacted right away and here’s why 

她說，即使跌至該低位，南內華達州居民很可能不會受到即時影響，原因如下： 

 

The allocation is 300,000 acre feet. We are actually using something less than that, like about 230,000 acre feet. 

配水量為 30 萬英畝英尺，但實際用水量較低，約為 23 萬英畝英尺。 

 

Harkins says, Southern Nevadans use much less water than allocated She says, those conservation efforts mean 

that even if water limits were in place we’d still fall below our allocated amount. But here’s where she says 

we will see some big changes. 

Harkins 說，南內華達州居民的用水量遠低於配水量，她說，由於節約用水，故此即使實施用水限制，

用水量也會仍然低於配水量，但她指出，我們將會見證大變動發生。 



20140803   www.ziondaily.com 
 

 
 12 

The changes in the lake elevations islands emerging where there weren't islands before so Boulders and people 

using the lake for recreation need to be very careful and cautious when they are out there, because there are 

changes happening. 

由於湖水高度改變，從前沒有島嶼的地方，也會出現島嶼。巨岩市市民及遊人在湖中玩樂時，務必

小心謹慎，因為密德湖正在改變。 

  

The Colorado River Commission will meet tomorrow afternoon to discuss Lake Mead and conservation efforts. 

科羅拉多州河道委員將於明午召開會議，商討密德湖狀況及節約用水措施。 

 

7. 美國生物多樣性研究中心（Center for Biological Diversity）的 Rob Mrowka 認為：因為缺乏水的緣故， 

  拉斯維加斯市居民將要被迫遷。  

 

 

 

8. 美國西岸的內華達州南部，竟然為了節約用水，政府官員給予居民補償金錢，以移除他們的草坪。 
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9. 據 AccuWeather 機構研究，科羅拉多河超過十年的乾旱，這可能最終影響美國西南部數以千萬計 

  的居民。 

 

 

 

10. 當科羅拉多河的河道乾涸之後，人們將不會可再藉任何航運方法駛向海洋。 
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11. 鮑威爾湖（Lake Powell）經已降至只有小於一半的存水量。 

 

 

 

12. 加州目前已有 81%的地區陷入極度乾旱，也就是乾旱級別中的最嚴重程度，專家估計未來幾個 

   月，旱情很可能進一步惡化，農作物經濟損失估計達 8.1 億美元，總經濟損失恐達 22 億美元，另 

   外還會有 17,000 多個工作將不保。 
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13. 由於極度缺水，水費上漲，50 萬英畝的土地需要休耕。 

 

 

 

14. 農產品從加利福尼亞州的未來缺乏，最終影響到整個國家的糧食價格，其中包括：加州是全美國 

   最主要的食品生產商，將近一半國家出產的堅果、25％的牛奶和奶油，另外，還包括世界 80％出 

   產的杏仁。  
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15. 加利福尼亞州的聖華金河谷，地下蓄水層將被耗盡，而且還以每年 11 英寸下降。 

 

 

 

16. 自 1989 年這 25 年以來，堪薩斯州小麥收成遭到前所未見最糟糕的光景。 
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17. 持續的乾旱，觸發美國西部大規模沙塵暴的形成。  

 

 

 

18. 由於加州乾旱缺水，有人經已開始偷水。例如：一對門多西諾縣（Mendocino County）年老夫妻 

   的 3,000 加侖清水被人偷去。  
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19. 截至 2014 年 7 月 22 日，加利福尼亞州有接近 80％土地正面臨「極端乾旱（D3）」或「特殊嚴重 

   乾旱（D4）」。 

 

 

 

20. 美國國家氣象局氣象學家 Eric Boldt 說：這是我們有生之年所見最嚴重的乾旱。 
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新聞片段： 

Jennifer Morgan 

Tour Guide 

Jennifer Morgan 

導遊 

 

Right now 100% of California faces severe drought. This is the San Luis Reservoir near Fresno. 

整個加州正遭遇嚴重旱災，這是靠近費雷斯諾縣的聖路易斯水庫。 

 

You’re looking at the largest off-stream reservoir in the United States and it should be twice as full at this date 

and time. 

這是美國最大型離糟式水庫，水量本應是現時的一倍。 

 

Normally, you can see the waterline was surrounding all the hills and along the dam and usually will fill up every 

year except for when there is a drought and it’s the third year of a major drought. 

在正常情況下，水位沿著山及水壩，除非遇到旱災，否則水庫每年都會滿水，而今年是連續第 3 年

遭遇乾旱。 

 

Here’s what the reservoir looks like when it’s full Currently, it's only at half capacity. 

這是水庫滿水時的樣子，目前水量只有一半。 

 

California’s Drought, Explained 

By Carrie Halperin and Sean Patrick Farrell 

解釋加州旱災 
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Carrie Halperin 及 Sean Patrick Farrell 報道 

 

So far this year, California's had only 20% of its normal rainfall and the state’s snow pack, another crucial water 

source, is only 18%. 

至今年以來，加州降雨量只有平常的 20%。另一重要水源 ── 積雪，亦只有平常的 18%。 

 

Here’s a satellite picture of the state from January 2013. And this is from January of this year. 

這是加州 2013 年 1 月的衛星圖片，這是今年 1 月的圖片。 

 

Greg Gustafson 

Resident, Lake of the Woods, California 

Greg Gustafson 

加州 Lake of the Woods 居民 

 

How can you flush the toilets? How can you take a shower? How can you brush your teeth in the morning? 

你怎樣沖廁？你怎樣淋浴？早上又怎樣刷牙？ 

 

The results of this historic drought are already being felt nationwide. 

這場歷史性旱災的禍害已蔓延全國。 

 

Bill Diedrich 

Farmer, Fresno, California 

Bill Diedrich 

加州佛雷斯諾縣農民 

 

A grower like myself, fourth generation who has so much emotion and so much of its passion tied up in dirt and 

production and making things grow this is a heartbreaker. 

像我這樣的農夫已是第四代了，我們的感情和熱誠都繫在這遍泥土、收成和耕種，現在真使人心碎。 

 

California produces 90% of the nation’s tomatoes. 

加州出產全國 90%的蕃茄。 

 

95% of its broccoli and 99% of its almonds. 

95%的西蘭花和 99%的杏仁。 

 

That’s what Bill Diedrich farms here in Fresno County. 

這裡是 Bill Diedrich 位於費雷斯諾縣的農地。 

 

For the first time ever the state has stopped providing water to farmers in some areas. 
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這是州政府首次在某些地區停止向農民供水。 

 

Our water allocation in this area is zero. Apparently, these trees haven’t received any water at all this year. 

這區的配水額是零，很明顯，這些樹整年沒有吸收過水份。 

 

California’s agricultural output could fall by three and a half billion dollars this year. 

加州農產量預計在今年下跌 35 億美元。 

 

Costs across the nation are already up attributed at least partly to the drought with more increases expected down 

the line, as crop yields come in this fall. 

旱災已成為國內物價上漲的其中一個原因，隨著秋季來臨，預計農產品進一步推高物價。 

 

The price for a single avocado could jump by 28%. 

每顆牛油果的價格可上調 28%。 

 

The lack of water also means fire California officials are bracing for a summer that could be the worst ever. 

缺水引發的另一問題是火災，加州官員正準備迎接有史以來最嚴峻的夏季。 

 

A million acres could potentially burn with costs that could surpass a billion dollars. 

百萬畝以上土地有潛在火災的可能，損失將逾 10 億美元。 

 

Weather related disasters like droughts, wildfires, storms, floods are potentially going to be costlier and they are 

going to be harsher. 

天災例如乾旱、山火、風暴、水災等，有可能造成更大經濟損失，而災情亦會進一步加劇。 

 

So how will California escape this cycle of drought? Governor Jerry Brown has called on Californians to lessen 

water usage by 20%. 

加州該如何解決持續的旱災？州長 Jerry Brown 呼籲民眾減少用水 20%。 

 

Jerry Brown 

Governor of California 

Jerry Brown 

加州州長 

 

And I’m calling for a collaborative effort to restrain our water use. 

我呼籲各位共同努力節約用水。 

 

But so far there’s only been a 5% reduction. 

但目前為止只減少約 5%用水。 
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There are also much needed infrastructure improvements. Converting seawater is one highly costly option. 

也須改善基建工程，海水化淡是個成本較高的方法。 

 

There’s also the need to expand California’s reservoir system like the San Luis for more back-up during the 

dry spells. 

另外亦須擴大加州水庫系統，如聖路易斯水庫，以擴大後備儲水量，應對乾旱。 

 

It’s going to be tough for everyone ‘cause of the drought. 

乾旱對每個人來說都是嚴峻的時刻。 

 

But for now, drought may be the new norm across California. 

但現時旱情或會成為加州的新常態。 

 

Instead of just using the dishwasher and wasting the water mine’s will do it by hand and fill the bucket and use 

it for the plants. 

過去一直使用洗碗機，但浪費食水，現在我會改為手洗，並把廢水留下來灌溉植物。 

 

在當今文明的時代裡面，就連美國這個富強國家，也出現大面積地區出現缺水問題，人民沒有充足

的淡水供應。這正如神藉《聖經》所預言：當一個國家遠離神，不敬拜耶和華，神必不降雨在他們

的地上。 

 

撒迦利亞書 14 章 17 至 18 節： 

「地上萬族中，凡不上耶路撒冷敬拜大君王─萬軍之耶和華的，必無雨降在他們的地上。埃及族若

不上來，雨也不降在他們的地上；凡不上來守住棚節的列國人，耶和華也必用這災攻擊他們。」 

 

明顯地，現在美國西部面臨嚴重缺水問題，正反映美國經已離開神，沒有聽從神的話語。 

 

歷代志下 7 章 12 至 15 節： 

「夜間耶和華向所羅門顯現，對他說：「我已聽了你的禱告，也選擇這地方作為祭祀我的殿宇。我若

使天閉塞不下雨，或使蝗蟲吃這地的出產，或使瘟疫流行在我民中，這稱為我名下的子民，若是自

卑、禱告，尋求我的面，轉離他們的惡行，我必從天上垂聽，赦免他們的罪，醫治他們的地。我必

睜眼看、側耳聽在此處所獻的禱告。」 

 

影片：主日回顧 

上星期，日華牧師繼續分享「2012 信息」，補充 Webbot 的資料。於 2013 年 12 月 8 日，Clif High 補

充了 Webbot 的新資料 ── 就是 2013 年的冬天會延續到 2014 年 5 月下旬，春天才會來到。並且，

風暴的威力會在這數十年內強烈地增強。 

 

這吻合了《啟示錄》記載：當七年大災難開始時，地的四風出現，風力增強，殺死地上的青草、樹
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木和人類。 

 

 

 

再者，Webbot 提到，今年因下雪而引致嚴重積雪，有些地方會變成「永久冰川」，甚至夏天也下雪。

而那些地方不會再回復正常，將會變成「永久冰川」。此外，不只溫度變化大，動物的行為也同樣變

得怪異。面對這些氣候轉變，人們也會說：「不知道正在發生什麼事。」 

 

事實上，今年，這些有關天氣的預測亦已經應驗。 

 

 

 

Webbot 亦提到，在 4、5 月間，外太空電離層上的 Jet Stream（噴射氣流）將於很多地方製造真空現
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象，導致飛機失事，人們要在很多里之外才能看見撞機殘骸。 

 

 

 

此外，2014 年 3 月 9 日，Clif High 亦發表了另一份 Webbot，當中提及到了 8 月，美國仍有部分地方

處於冬季，直至 9 月過後，又會再出現暴風雪。這些與該季節完全脫離的風暴，不斷出現於北半球

的不同地方。 

 

Webbot 亦再次提到「永久冰川」現象。其實冰川並不是如我們想像，經過數百萬年，一年一年的累

積而成。新的冰河時期，是指於 28 日至 1 個月內，在一處地方不斷下雪，達總量的九成，變成「永

久冰川」，接下來的百萬年間，才落下剩餘的一成雪。在 28 日內，下雪厚度可達數以里計算。所以，

當遇到「永久冰川」的情況，就一定要離開，不然，人們就會被埋在幾里深的雪堆當中。 

 

 

 

至於比特幣（Bitcoin）方面，Webbot 分析，因著 Mt.Gox 事件，導致聯邦密探及國際刑警對此作出調

查。如果沒有 Mt.Gox 事件，在一、二月時，比特幣應該會升至大約三萬港元，即是美金 3,405 元。

此外，Webbot 提到，約於 4 月 21 日會出現金銀被操控的情況，但最後，這會導致金銀於市場上不受

操控的現象。 
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現時，執法機關正調查金銀操控事件，很多跳樓的銀行家也涉及其中。所以，Webbot 提到，當金銀

不受人操控，銀價將會升至 12,000 美元一安士。這種情況在一開始時，銀價會升幾元，但會被人為

壓抑，出現倒跌。但當這個情況不斷重複，並且升跌越來越劇烈，甚至相差 20 美元時，這便會開始

引起人的注意。到最後，銀價會每小時上升，甚至每一日數倍地上升，最終升至天價的 12,000 美元

一安士。到那時候，這種人為過份的操控將會變成失控，亦將會導致通漲，俄羅斯及中國會放棄美

元，造成「美元歸國」。 

 

 

 

在總結感言部分，Webbot 的預測越來越準確，甚至讓我們先知先覺。「V」和「W」提供的白銀編碼，

更讓人明白，現時世界已各就各位，開始行動。按著白銀編碼的內容，這會是與軍事行動有關，就

是俄羅斯和烏克蘭之間的爭執，將導致銀價狂升。這兩星期內的新聞，亦是朝著這個方向發展和演

變。 
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但另一邊廂，主流傳媒亦按照美國所提供的劇本作出報道，而故意忽略馬航被擊落事件中的種種疑

點。事實上，這是另一次「偽旗行動」，西方國家故意嫁禍俄羅斯，這就如 1915 年，英國皇家郵輪

盧西塔尼亞號被擊沉而引發第一次世界大戰一樣。而今次馬航的「偽旗行動」，卻出現錯漏百出的情

況。「V」及「W」早已指出，將有一件類似這樣的事被製造出來，最主要的目標是導致銀價上升。 

 

 

 

因此，日華牧師相信，「馬航事件」將會導致第三次世界大戰發生。而白銀編碼就是要讓銀礦、賣銀

的、造紙銀的商家也各就各位，然後事情就好像魔術般，當銀升至天價時，他們卻可一次過買掉所

有的銀。當銀價開始上升時，黃金便會變成廢物，但白銀卻會升至天價，他們會鼓吹人們買紙銀，

讓人們把錢交給他們，他們只給予人們一張兌換白銀的票據。那麼，他們就可以用別人的錢，買掉
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所有的礦藏和銀。因為現時在每年的白銀交易中，實貨白銀與紙銀的對比是 1:250。因此，他們可以

取得總銀量 250 倍的金錢，這足以買掉所有實貨白銀。並且，當銀價開始飆升至 50 美元一安士時，

傳媒會嘗試說服普通人放售手上的銀條、銀幣，甚至銀飾物等等。那麼，他們便連別人手上的白銀

也買下來。 

 

而紙銀換真銀的方法，會導致銀價飆升，但當面對經濟崩潰時，只有實銀有價值，人手上的紙銀，

由於只是票據，不能兌換實銀，因此將變得沒有價值。 

 

事實上，Freemason 為預備經濟崩潰不斷作出實驗，就如於塞浦路斯及烏克蘭出現問題前，他們已在

市面放置了很多比特幣櫃員機。他們最主要想測試，當經濟出現問題或打仗時，人們會怎樣吸納比

特幣和白銀。 

 

 

 

同樣，現時，他們已派人到不同地方買入白銀。而當白銀升至天價時，當中有一個智慧。將來，一

安士的銀與一個比特幣所能夠買到的物品，兩者完全無法比較。將來，一個比特幣可以購買數以噸

計的銀。因此，如果白銀價格上升，而比特幣還沒有升的話，就應該賣掉手上一部分的白銀，用以

購買比特幣。因為雖然白銀和比特幣也會升價，但比特幣的升幅卻遠高於白銀。 

 

今個星期，日華牧師將繼續分享「2012 信息」。 

 

第一章：答問篇 

問題一：Mt. Gox 倒閉事件，據說他們有 82 萬個比特幣被盜，為什麼會有這麼大量的比特幣被盜， 

        引致這樣大的事件呢？但這事卻對比特幣的價值沒有十分嚴重的影響。反過來，比特幣並 

        沒有如傳媒所說的像泡沫一樣，當問題出現時，其價值便會下跌至零。在現實中，沒有發 

        生這些現象，其實它的問題在哪裡？ 



20140803   www.ziondaily.com 
 

 
 28 

 

 

影片：Mt Gox 事件介紹 

Mt.Gox 是一間位於日本東京都澀谷區（Shibuya，渋谷）的比特幣（Bitcoin）交易所。Mt.Gox 最初由

Jed McCaleb 在 2010 年 7 月建立，後來在 2011 年 3 月賣給了由 Mark Karpeles 創建的 Tibanne Co.。 

 

 

 

自從 2010 年 7 月 18 日，Mt. Gox 成為全世界第一個比特幣的公開買賣市場，開始進行比特幣買賣。

當時，一個比特幣的售價只是大約$0.05 至$0.06 美元。 
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由 2013 年 6 月夏季開始，Mt. Gox 暫停了客戶提取美元。隨後，問題變得更加嚴重，Mt. Gox 停止了

所有客戶套現，稱比特幣軟體的一個漏洞令部分用戶能夠更改交易。 

 

 

 

及至 2014 年 2 月 24 日，Mt.Gox 的 CEO Mark Karpeles 在博客中宣布退出比特幣基金會。在 2 月 25

日深夜，Mt.Gox 官方網站張貼最新信息，表示以「最近新聞報道和可能對 Mt.Gox 營運造成衝擊」為

理由「決定暫時關閉所有交易」。 
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2014 年 2 月 28 日，Mt.Gox 向東京地方法院申請破產保護，破產研究機構「帝國資料調查公司」（Teikoku 

Databank, Ltd.）的資料顯示，Mt.Gox 負債達 65 億日圓。 
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Mt.Gox 發現公司自己擁有的 10 萬枚比特幣與使用者 75 萬枚比特幣，合共 85 萬枚比特幣被竊，兩者

合計約佔世界比特幣總量的 7%，以先前最高每枚 Bitcoin 價值 1,100 美元來計算，市值高達 9 億 3 仟

5 佰萬美元。 

 

 

 

4 月 2 日，美國破產法官 Stacey Jernigan 命令比特幣交易所 Mt. Gox CEO 馬克‧卡佩爾斯（Mark Karpeles）

赴美回答有關其美國破產案相關的提問。 
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6 月 17 日，Mt.Gox 獲得美國法院核准，在當地啟動第 15 章破產保護程式。美國破產法院法官 Stacey 

Jernigan 表示：她具有「充分法律授權」接受這項申請，並承認 Mt. Gox 在日本破產為外國的主要訴

訟程序。 

 

 

 

Mt.Gox 目前尚待美國法院通過該公司與當地消費者的和解協議。 
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答：你說的對，當新聞報道他們遺失了 82 萬個比特幣，Mt.Gox 將要倒閉，當日的新聞隨即說，「比

特幣沒有了！要消失了！」可是，隨後比特幣價格卻上升，沒有下跌。可想而知，那些記者有多愚

昧。他們只是說謊者，雖然他們從事記者行業，可是，他們連花一兩小時做些功課也不會，就去作

出這些預測。 

 

影片： Mt.Gox 破產事件令很多人誤以為比特幣（Bitcoin）會消失 

Mt.Gox 是一間位於日本東京都澀谷區（Shibuya，渋谷）的比特幣（Bitcoin）交易所。自從 2010 年 7

月 18 日，Mt. Gox 成為全世界第一個比特幣的公開買賣市場。 

 

但在 2014 年 2 月 28 日，Mt.Gox 向東京地方法院申請破產保護。根據破產研究機構「帝國資料調查

公司」（Teikoku Databank, Ltd.）的資料顯示，Mt.Gox 負債達 65 億日圓。原因是 Mt.Gox 發現公司自己

擁有的 10 萬枚比特幣，以及使用者的 75 萬枚比特幣，合共 85 萬枚比特幣被竊，兩者合計約佔世界

比特幣總量的 7%，以先前最高每枚比特幣價值美金 1,100 元來計算，市值高達 9 億 3 千 5 百萬美元。 

 

事件發生之後，眾多本來不認識比特幣真正價值的所謂經濟專家和評論員，尤其是老一輩的財經人

士都認為比特幣經此一役後，價格必然大幅下跌，人們更會放棄使用比特幣。 

 

新聞剪輯： 

For Bitcoin, Lessons In The History Of Failed Currencies 

致比特幣：失敗貨幣歷史的教訓 

 



20140803   www.ziondaily.com 
 

 
 34 

 

 

Fools And Their Bitcoin 

蠢才和他們的比特幣 

 

 

 

Why Bitcoin is failing 

為何比特幣正趨失敗 

 



20140803   www.ziondaily.com 
 

 
 35 

 

 

When bitcoin’s biggest exchange failed, it asked for a bailout from its competitors 

當比特幣最大的交易平台失敗，便會要求競爭者出手相救 

 

 

 

Why Bitcoin will fail 

為何比特幣將會失敗 
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A Prediction: Bitcoin Is Doomed to Fail 

預測：比特幣注定失敗 

 

 

 

Why Bitcoin Is Doomed to Fail 

為何比特幣注定失敗 
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Why Did Bitcoin Fail? 

為何比特幣失敗了？ 

 

 

 

3 Ways Bitcoin Can Fail 

3 個比特幣會失敗的原因 
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Lessons from failure: For bitcoin to flourish, changes are needed at all levels 

從失敗中汲取教訓：比特幣蓬勃發展有賴各界改變 

 

 

 

甚至，著名的傳統價值投資人巴菲特亦稱比特幣不是貨幣，毫無價值，它可能在十年內消失，所以

要投資者要遠離比特幣。他認為比特幣只是海市蜃樓。 
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但日華牧師早已預測到，比特幣並不會因此而消失。比特幣因保安漏洞而出現的失竊事件，其實是

早已被安排好的劇情，目的是要證明比特幣不單是虛擬的數碼物品，更是真正有價值的貨幣。 

 

因為 Freemason 製造出眾多比特幣的失竊事件及電子罪案，目的是為了促使聯邦密探、國際刑警等的

司法部門介入調查，從而讓比特幣在法律上得到國際認可價值和地位，令全世界接受比特幣這種數

碼化貨幣，成為全球統一的貨幣。 

 

新聞剪輯： 

2014 年 2 月 25 日，當時全球規模最大的比特幣交易中心 Mt.Gox 突然宣佈暫時關閉所有交易。 
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2 月 28 日，Mt.Gox 亦正式向東京地方法院申請破產保護，因該公司擁有的 10 萬枚比特幣，以及客

戶存放的 75 萬枚比特幣，合共 85 萬枚的比特幣被竊。 

 

 

 

2 月 28 日，美國紐約曼哈頓聯邦檢察官辦公室已向 Mt.Gox 等比特幣交易所發出傳票，要求該網站保

留某些指定檔。曼哈頓聯邦檢察官普里特‧巴拉拉希望瞭解 Mt.Gox 如何應對近期的駭客攻擊。而美

國聯邦調查局也正在監控事態發展。日本內閣官房長官菅義偉說，日本金融廳、警察局、財政部及

其他相關部門等已經介入調查，正收集資訊。 
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4 月 2 日，美國破產法官 Stacey Jernigan（史黛西‧傑尼甘）命令比特幣交易所 Mt. Gox 的 CEO Mark 

Karpeles（馬克‧卡佩爾斯）赴美回答有關其美國破產案相關的提問。 

 

 

 

6 月 17 日，Mt.Gox 獲得美國法院核准，在當地啟動第 15 章破產保護程序。 
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6 月 13 日，美國政府計劃在網上公開拍賣近 3 萬枚比特幣，價值 1,800 萬美元。這些龐大數量的比

特幣是去年 10 月美國聯邦調查局（FBI）查封號稱世界最大黑市購物網站「絲綢之路（Silk Road）」

時繳獲的，並沒收了約 14.4 萬枚比特幣，美國聯邦調查局（FBI）已經將這些比特幣全部轉交美國執

法官局處理。最終，這次拍賣的比特幣全由一名美國風險資本投資者 Tim Draper（又名 Timothy C. 

Draper）獨得。 
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由 Mt Gox 在今年 2 月 28 日申請破產至今，比特幣的價格一直維持在 500 至 700 美元之間，亦並沒有

再大幅下跌。 

 

另一方面，6 月 13 日，美國政府計劃在網上公開拍賣近 3 萬枚比特幣，價值 1,800 萬美元。這些龐

大數量的比特幣，是去年 10 月美國聯邦調查局（FBI）查封號稱世界最大黑市購物網站「絲綢之路

（Silk Road）」時繳獲的，並沒收了約 14.4 萬 枚比特幣，如果連美國的聯邦調查局（FBI）都把比特

幣當為合法並有價值的物品公開拍賣，再一次證明比特幣將會成為合法的貨幣。 
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其實，比特幣原本的設計是防止被盜。舉例：別說現在這 82 萬，如果現時世界上這 1 千 2 百萬個比

特幣消失了，因為在全世界中，現時只餘下 1 千 2 百萬個，我曾跟大家分享過，目前只有大約 600

萬個正在流通，其餘的都是存著不動。 

 

我假設這 1 千 2 百萬個比特幣即時已消失了，但比特幣被設計成繼續有挖礦 Mining，當有 Mining，

便繼續需要有成本。當人繼續使用它，它的價值便會繼續存在。所以，假設全世界 1 千 2 百萬個比

特幣完全消失了，或者完全被盜，比特幣的價值也只會升而不會減，因為這是它程式（Program）內

的設計，已預計了這些事情會發生。 

 

當這些事發生後不久，那些人也會發現，原來使用比特幣的程式系統，可以追回那些所謂被盜的比

特幣。所以，比特幣在日後只會有好消息，它雖然能被盜，像紙鈔一樣，但如果紙鈔被人盜去， 

只要留有一點線索，則可被追尋回來。可是，有很多金錢已經找不回來，有許多罪案亦因此而生。 

 

但只要將來設計的 Apps 程式再好一點，就已經可以幫助人們找回比特幣。當然，不一定能夠找回全

數，但也能追回大部分，因為許多人也趕不及把它用掉。所以，那些人以非法渠道取得的比特幣，

其實很容易追回。因為若是以非法渠道使用，比特幣由一個非法使用者去到另一個非法使用者手上，

只要捉拿到那兩人，比特幣便能歸回那位苦主手上。這是因為兩者都是非法擁有，一人是偷竊者，

另一人則是付錢僱人偷竊的，兩人被捉拿後，也要共同承擔後果。 

 

但為何最初卻捉拿不到盜竊的人？因比特幣在初期並沒有得到聯邦法律保護，難道要 Mt.Gox 拿著槍

追人嗎？就像 BTC China 的網站，也有人從那裡盜走了比特幣，BTC China 說已有那些人的 IP 

Address。換言之，若要以網絡追索那些人，其實很容易追查到他們的住處及單位，只是現時這件事

不屬於犯法，如觸犯法律的話，他身在何處、盜取比特幣後如何使用、甚至將比特幣交到誰人手上、

以及傳送到那個 IP Address 等等，他們也知道的。 
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所以，整體來說，這件事只是尚未屬於罪案，因此當局仍沒有捉拿那些人。但到底誰是賊人？什麼

時候盜取了比特幣？有沒有證據？一共盜取了多少？現時存到哪裡去了？其實，全部也有記錄。甚

至那位盜竊的人，他的樣貌、年齡，它所有資料全部都有，這是比特幣的特性。如果這樣偷取比特

幣，就很容易取得有關資料。 

 

 

 

但目前，即使有人偷取了比特幣，警方仍抓不到犯人，這是因為這根本不視為偷竊案件。但當偷取

比特幣成為一宗偷竊案件後，比特幣便是一件有價值的物品，這樣，犯人便視作行竊，情況又會不

同。 

 

影片：比特幣（Bitcoin）存放在網上交易平台戶口內的安全性 

日華牧師指出，比特幣（Bitcoin）是將來敵基督用來控制全世界人類的 666 獸印經濟系統，又或是

其前身的貨幣。因為比特幣一開始被設計出來，目的就為了預備當全世界的貨幣系統崩潰後，將會

被全世界所接納。世人會甘願為著得到及使用比特幣，而選擇植入 666 獸印晶片（chip），被植入體

內的獸印晶片因改變了人類自身的基因，成為了獸，在神眼中不再是合法的人類，因而永遠失去得

著救恩的資格。 

 

雖然比特幣有是一個完美的貨幣系統，不過，牧師卻指出，比特幣的設計包含了一個無法解決的保

安漏洞，就是個人使用比特幣錢包（Wallet）的保安問題。無論是個人電腦、iOS 或 Android 系統，

都不能夠完全防止被那些想偷取價值連城的比特幣的駭客入侵。因為比特幣與傳統貨幣不同，沒有

發行銀行及政府作出擔保和成為中間人作出監管，並未與個人的身份有任何連繫，所以，當駭客盜

取比特幣後，任何人都不可以取回已失去的比特幣。 

 

另外，若有人用於儲存比特幣的電腦壞掉而又沒有備份的話，那些比特幣便會永遠消失，任何人也

不可能救回。所以，當被提後，敵基督必定會推行獸印，令所有人為了保存自己手上的比特幣而植



20140803   www.ziondaily.com 
 

 
 46 

入獸印晶片。但以目前的情況而言，把比特幣暫時保存在一個可靠的第三者戶口中，是其中一個可

行的做法。 

 

例如：雖然已經倒閉了的比特幣市場 Mt. Gox，它因為被駭客從其所有的戶口內，盜取了客戶共 85

萬枚比特幣，但其 CEO 指出，他們其實知道其中 20 萬枚比特幣的去向，只是暫時因為沒有法例監

管比特幣，所以警方不能作出任何行動。 

 

相比之下，如果你的比特幣是在個人電腦或在 Blockchain 的錢包內被盜的話，沒有人會知道那些被

盜比特幣的去向，也不可能作出追討。理論上，你不能證明你的比特幣，在沒有你的認可下發送給

偷取你比特幣的人。 

 

因此，如果你的比特幣是存放在一個第三者的代理戶口內，例如：BTC China 所開設的個人戶口裡，

其實，你的比特幣就是存放在 BTC China 的中央比特幣錢包內，他們擁有這些戶口內比特幣的一切

控制權，也可以藉電腦記錄追蹤和記錄每一單進出其電腦系統的比特幣交易，以及記錄每一台曾登

錄其系統的電腦位置，並且，其電腦系統的保安亦較個人電腦的保安優勝，所以，駭客必須以隱藏

的身份來偷取比特幣，甚至抹去其入侵的記錄，對比之下，這較入侵你的個人電腦困難得多。 

 

只要你使用一個安全的密碼，並且有手機的雙重認證，基本上存放在一個第三者的代理戶口內這方

法都甚為安全。 

 

 

 

如我所言，目前數碼化貨幣只是一個過程，Freemason 一定會讓它發生的，也是按主日分析的那個星

期之後數天便發生，甚至還未到下星期。 

 

影片：國際司法部門追查比特幣（Bitcoin）應驗篇 
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早前在 2013 年 12 月 9 日所錄製的「2012 榮耀盼望 第 211 篇」信息，日華牧師按著對比特幣（Bitcoin）

的研究，曾預測：比特幣的走勢將會按著幕後操縱者 Freemason（共濟會）的計劃，令比特幣在國際

間得到認可的價值。 

 

日華牧師估計：Freemason 最終會人為製造出眾多比特幣的失竊事件及電子罪案，促成聯邦密探、國

際刑警等的司法部門介入調查，從而，讓比特幣在法律上得到國際認可價值和地位，令全世界皆接

受比特幣這種數碼化貨幣，成為全球統一的貨幣。 

 

主日片段： 

比特幣被製造出來的時候，背後根本隱藏了一個陰謀。所以，現時會出現很多罪案，當中有很多聲

稱失去比特幣的人，其實是一些危機演員。 

 

全人類於是開始發現一件事，因為就如我在講座中說過，比特幣將來會變成世界的貨幣。但在它成

為世界的貨幣前，會遇到一個問題，就是世界不肯接受它成為全球貨幣。但是，Freemason 早已知道

這一點了，其實他們不會用很愚蠢的方法，去求人們接受比特幣成為將來的貨幣。如果這樣做的話，

就會揭穿了操控比特幣的黑手。所以，他們會用另一個方法，就是一直以來都是最有效的方法，就

是「製造問題，演繹問題，然後向人們提供答案」，晶片也會藉這種方式推出，而其中一個配套就是

比特幣。 

 

所以，比特幣首先要假裝成平民百姓的貨幣。最容易的方法，就是找人去偷竊和奪走它，讓人們意

識到其潛藏著很多危機，甚至出現很多潛逃的網址，他們會做盡很多這樣的事情。於是，全世界便

會出現很多苦主，剛開始時就說不見了個 40 個比特幣，這只是很少而已，當時只售 40 元。但現在，

如果你不見了 40 個比特幣，等如不見了 40 安士黃金。接著，下年冬天，不見了 40 個比特幣就等如

不見了 40 幢房子。因為，全世界的資源、金錢、藝術以及將會出現的事物，將要平均分給 2,100 萬

個單位，裡面牽涉所有公司、所有利潤、所有資源、所有土地，僅分給 2,100 萬個單位而已。所以，

你能夠想像，這些罪案一定越來越大。 

 

現在，Freemason 一定要這樣做的，傳媒亦不斷集中報道這些新聞，其原因就是使事件惡化至一個階

段，聯邦密探和國際刑警都會受理調查。當他們開始調查的時候，那東西一定有它的市值。以大麻

為例，我們知道它是犯法的，但是它是一個不法的交易商品。在香港，若發現有人售賣大批大麻，

警方通常會說「大麻的市值是一、二百萬。」 

 

故此，若比特幣能有市值的話，那麼，它就已經有了價值。比特幣不用成為泰國貨幣或是中國貨幣，

它只要有市值就行了。大麻是犯法的，在香港不得作買賣，但比特幣不是犯法的，它可以在香港自

由買賣，它只要有市值就可以了。 

 

但是，用什麼標準來釐定它的市值才最為合適呢？就是由國際刑警去告訴你，它的市值究竟是多少。

屆時，它會突然間成為全世界最有價值的東西，全世界的人都會以此作買賣。然後，當下一次再發

生一宗大案件，在國際刑警調查後，發現一個比特幣的市值已不再是一安士黃金，而是一噸黃金。



20140803   www.ziondaily.com 
 

 
 48 

他就會說，今次破案後，把比特幣歸還給苦主們，市值是二百萬噸黃金。 

 

人們會詫異，一個比特幣竟值一噸金？他們會自責，為何在比特幣只值一個銀幣的時候，自己沒有

買。而那些曾用數千個比特幣買兩個薄餅的人，恐怕要跳樓十次了，即使拯救過來也會再跳下去。 

 

結果，在該篇信息錄製後的 3 個月…… 

 

2014 年 2 月 25 日，當時全球規模最大的比特幣交易中心 Mt.Gox，突然宣佈暫時關閉所有交易。在 2

月 28 日，Mt.Gox 亦正式向東京地方法院申請破產保護，原因是公司擁有的 10 萬枚比特幣，以及客

戶存放的 75 萬枚比特幣，合共 85 萬枚的比特幣被竊。 

 

 

 

2 月 28 日，美國紐約曼哈頓聯邦檢察官辦公室已向 Mt.Gox 等比特幣交易所發出傳票，要求該網站保

留某些指定檔。曼哈頓聯邦檢察官普里特‧巴拉拉希望瞭解 Mt.Gox 如何應對近期的駭客攻擊。而美

國聯邦調查局也正在監控事態發展。 
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日本內閣官房長官菅義偉說，日本金融廳、警察局、財政部及其他相關部門等已經介入調查，正收

集資訊。 
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4 月 2 日，美國破產法官 Stacey Jernigan（史黛西‧傑尼甘）命令比特幣交易所 Mt. Gox 的 CEO Mark 

Karpeles（馬克‧卡佩爾斯）赴美回答有關其美國破產案相關的提問。 

 

 

 

及至 6 月 17 日，Mt.Gox 獲得美國法院核准，在當地啟動第 15 章破產保護程序。 
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另一方面，6 月 13 日，美國政府計劃在網上公開拍賣近 3 萬枚比特幣，價值 1,800 萬美元。 

 

 

 

這些龐大數量的比特幣，是去年 10 月美國聯邦調查局（FBI）查封號稱世界最大黑市購物網站「絲

綢之路（Silk Road）」時繳獲的，並沒收了約 14.4 萬枚比特幣，美國聯邦調查局（FBI）已經將這些

比特幣全部轉交美國執法官局處理。最終，這次拍賣的比特幣全由一名美國風險資本投資者 Tim 

Draper（又名 Timothy C. Draper）獨得。 
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果然，比特幣的走勢完全按著日華牧師所估計，好像照足劇本一樣逐一應驗。實在，「2012 榮耀盼

望」信息的種種預測都驚人地準確應驗，並且，信息對整個世界的趨勢，具有極高的前瞻性分析。 

 

這事件一定會發生，就是偷取比特幣也將會被警方列為偷竊案。當警方拘捕幾個人入獄，然後將他

們繩之於法，便沒有人會再偷取比特幣。其原理就好像發放電腦病毒，有很多人被抓到也不能繩之

於法，所以，那些人就繼續製造電腦病毒。但問題是，若這些偷竊案與打刧銀行一樣的話，結果便

不同了，很多人會不敢偷取比特幣。 

 

因為，現在人們才知道，原來偷取別人的比特幣等於曝露了自己的身份。那有什麼意義？這樣跟搶

劫有什麼分別？既然偷取比特幣會被人捉到，若有人偷了幾個比特幣，便要入獄數年，那麼，偷比
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特幣就沒有意義了。 

現在正是進行這一個程序，只不過，那一定要有權力的人，如聯邦密探才有足夠的力量達到。 

 

 

 

當時，我特別提這類組織，如聯邦密探及國際刑警，因為一定要這種有權力、地位的人去處理才足

夠，一定不是地方政府或地方警察。我早在上年已經這樣說，一定是這兩者，一定要這兩個角色出

場，別無他選。只有這樣，才能為比特幣增加一個護衛，就等同銀行裡有警衛及閉路電視，而閉路

電視一早已經預設在比特幣中，兩者亦有。 

 

正如一般銀行不會天天被人偷竊，許多時，犯人都被輕易抓到，你將會看見這件事的威力再大一百

倍出現在比特幣裡。那時，比特幣對比銀行，人們便發現原來比特幣比銀行安全一百倍，如此，全

世界當然會愛上比特幣，而不是愛一個在保安上差一百倍的銀行。 

 

現在，比特幣的保安正在形成中，但仍需要一段時間。現在就是由那班寫比特幣程式的人，就是現

在維繫比特幣的工程師負責。他們要與聯邦密探聯手做一個程式，專為方便聯邦密探調查有關比特

幣的案件，然後，他們就可以制裁這些盜賊，所以，現在只欠這個程式。 
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因為，當發生案件，聯邦密探有權調查這件事，那班工程師也要合法地合作，這樣，這件事就完成

了。即我所說，聯邦密探出來，並且做那件事，其實只是欠一個應用程式。若這個電腦應用程式正

式推出的話，這場戲就做完了。比特幣就會正式開始向 666 進發，到時你就會看見其升至天價。這

也是我一個預測，其實它只欠這步。 

 

問題二：當分享比特幣這個題目之後，發覺真的如 Webbot 所說，事情慢慢推進，越來越多人接受比 

        特幣，現在除了平台之外，更看見一些 ATM 機，甚至他們所出現的地點剛巧是在香港、加 

        拿大、星加坡、波士頓，其中三個地方已經是我們有分會的地方，多麼巧合。其實，在操 

        作上，我們應不應該嘗試去應用？或者我們應怎樣去看這件事？ 

 

答：你剛才提到很多組織正在使用，並且普及化，已設有自動櫃員機（ATM），這可以分為數個問題。 

 

第一，普及化。 

比特幣已經開始與自動櫃員機並排，而且已走上了一條很有趣的軌道。現在已有七十六萬，數十萬

計的組織接受比特幣交易。若單以七十六萬間公司、組織和餐館接受比特幣交易來計算，現時，在

世界上流通的比特幣並不超過七百六十萬枚。換言之，這七十六萬間公司，每間都沒有十枚比特幣，

可想而知，這個缺乏程度有多大。 
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在不久將來，接受比特幣交易的公司甚至會由七十六萬間變為七百六十萬間，但這卻代表每間公司

擁有少於一枚比特幣。因此，以現時其飇升的情況，比特幣很快便會升至天價。很多人還沒意識到，

以這數量需求攀升，根本談不上十枚或是一枚比特幣，每間公司接受比特幣時，會出現少於一枚比

特幣流入。可想而知，這現象是多麼可怕。 

 

這是由於缺乏比特幣導致，一來比特幣受歡迎，可以省卻稅款，又有減價優惠，十分方便及保值。

當流通量不斷增大時，比特幣的價值便會變得更瘋狂。 

 

除此之外，相信因自動櫃員機的出現，導致另一個瘋狂現象。我曾考慮和嘗試查詢一台自動櫃員機

的價值，發現一台機約值二萬塊美元，再要把八至十萬塊美元存入機器裡。這是很瘋狂的事，當我

仔細想清楚後，便不考慮購置回來。 

 

當自動櫃員機會將會普及化，世界上有約五千台機面世。自動櫃員機交貨後，很多人會有個誤解，

讓人以為自動櫃員機可以讓人在市場上買入比特幣，實際上不是。其實自動櫃員機只是一台有鍵盤、

顯示屏及內置儲存的一台電腦而已，它正在買賣那個櫃員機主自己的電子錢包裡的比特幣。 
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用二萬塊美元購買這台機，包括一個廉價的鍵盤、顯示屏和手提電腦，或是更便宜的 Android 手機。

另外，要把價值八萬塊美元的比特幣放在這台機裡，隨後，再刺激其他人與你的錢包做買賣，你便

賺取那差價和手續費。 

 

 

 

可想而知，當比特幣升至天價時，這五千台機會怎樣？全世界有五千台自動櫃員機，只要排一次隊，

已經可買盡它所有放在自動櫃員機裡的比特幣。因為它不是從市場上買賣，而是與你個人的電子錢

包買賣。 

 

就如我曾在主日信息分享，如果比特幣一天升值一倍，若有人手上有一百枚比特幣，其他人向他購

買所有的比特幣，並在一夜之間完成交易；在正常情況下，機主翌日會在市場上再購入一百枚填補。

若今天賣出一百枚比特幣，每枚值一萬元，明天買入時已是二萬元一枚了。若今天賣出一百枚比特

幣，明天，只可買入五十枚作填補。誠然，這人賺了少許手續費，但卻只可以再購入五十枚。 

 

若今天有人買入這五十枚，但當你明天想回購時，已經升至四萬元一枚，他只可以回購二十五枚。 

這情況繼續下去，想想這些自動櫃員機會否要停機？ 

 

自動櫃員機是售賣個人錢包裡的比特幣，並非與 BTC China 等交易平台有聯繫，在這些地方作買賣

的，是因為不知道比特幣是什麼。當今天升百分之五十，明天升百分之百，這樣機主就不能再補回

所賣出的比特幣。 

 

機主不能賺取百分之五十的利潤，但如果比特幣的價格以十倍幅度上升。就如我過往所說，比特幣

的價格可以在一瞬間升十倍；今天若賣一百枚，那筆錢到明天只夠買十個而已。當機內比特幣被人

買光，機主需用更大筆金錢才能補回供應，這會導致人們更趨之若鶩，全世界自動櫃員機內的比特

幣立即又被人一掃而空。因它的價錢飇升得十分驚人，不需一天，眨眼間，人們已經買光自動櫃員
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機中所有的比特幣，因此，這不是一個可行的配套。 

 

除非將來比特幣的價格已經穩定下來，升幅維持在 1 至 2%間，這才可實行。例如一個比特幣的價值

是十億萬美金，屆時，便能推行自動櫃員機，因為比特幣已經變成了一種很穩定的貨幣，並不是一

項投資。當它仍是一項投資，兩天的價錢可以相差十倍，所以，買入這部機的人實在是自取滅亡。

情況就是你每天都需購入比特幣一次，表示每一次都正在冒險。 

 

早前我曾分享過，當你冒險時，這會導致你錯失一次或兩次比特幣十倍升幅的機會。所以，這部機

根本不能為機主賺錢，因為得回的手續費根本達不到本應不賣掉比特幣時所賺取到的 50%利潤，完

全彌補不到當中的損失。以我對比特幣的理解，我稱這為「爆煲」的現象。 

 

初時，我還以為這部自動櫃員機能聯上市場作買賣，這真的非同凡響，那麼方便。後來，才發現原

來只是將自己銀包裡的比特幣供人購買，這種情況十分不好。因為這部機將會拖垮所有機主，讓他

們受害，他們連僅有的比特幣都會被人買光，並且，這部機最讓人冒險的是，它最大的差額是十倍。

當賣出 100 個比特幣，賺到的手續費也不足以買回十個比特幣。所以，機主本來有 100 個，最後變

成只有 10 個。 

 

現今，越來越多人接受比特幣，更出現自動櫃員機。我猜測，因著它，將來會出現一個比特幣狂升

的假象，那時候，全世界各地的自動櫃員機，所有比特幣都被人一掃而空，這表示全世界 5,000 個錢

包中的比特幣全賣光，但人們竟誤以為全部比特幣也被賣光。 

 

因此，BTC China 等能繼續提供買賣比特幣的地方將會絡繹不絕，在該處，即使高價，人們都能買到

比特幣，所以，便做成了升價百倍的情況。雖然它的價格都會下跌，但也不會降至原價。升價是由

於自動櫃員機售光了比特幣，升幅會一躍而上，可能是十倍，市場消化後，然後便會有五倍的跌幅。 

 

影片：比特幣提款機（Bitcoin ATM）會有一天因幣值爆升而被人清空 

全球第一台比特幣提款機（Bitcoin ATM）於 2013 年 3 月在賽浦路斯投入使用後，現今全球已經有多

個國家也設有比特幣提款機，包括歐洲多個國家，美國、加拿大、南美的巴西，亞洲包括：香港、

以色列、土耳其、南韓、台灣、馬來西亞、星加坡等。 
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這些比特幣提款機的主要功能是實現比特幣和各國貨幣的相互兌換，交易將建基於比特幣交易服務

VirtEx。而通過其交易的金額將被限制為最高 3,000 美元。 

 

比特幣提款機雖然提供了一個非常方便的平台，讓希望以現金兌換比特幣，或以比特幣兌換回現金

的人，不需要經過運作較繁複的比特幣交易平台，例如：BTC China、OKCoin 或火幣網等，也可以

自由兌換比特幣。 

 

因為應用這一類交易平台，需要經過多重手續，例如：開戶均需要輸入大量個人私隱資料、連繫個

人銀行賬戶、並從銀行進行過戶，或經第二平台如淘寶網買點數；也要在交易平台上，進行類似股

票買賣的競投，才可以買入比特幣，或放售比特幣，而且，這一類網站通常被政府嚴密監控，令使

用者對私隱存有顧慮，相對地，比特幣提款機就方便得多。 

 

然而，日華牧師指出，比特幣提款機卻存在一個潛伏的大問題，原因是買入這些比特幣提款機的機

構，必須自行把手上的比特幣匯入提款機內，才能夠運作，情況就如同銀行的提款機一樣。相信大

家都會經歷過，在長假期期間，通常很多人提取現金購物，但因為銀行在假期關門，沒有銀行職員

補充提款機內的現金，而令城中大量的提款機，因為現金被提光而停止運作。 

 

可以想像，如果有一天比特幣的價值大幅上升，會突然吸引上十倍，甚至上百倍的人，希望把自己

手上的貨幣兌換為比特幣，於是，在短短幾小時內，就出現「擠提」現象，而把所有提款機內的比

特幣提光。此外，又因為市場上比特幣的價值大幅攀升，變成只有出、沒有入的情況，即是所有人

只想換入比特幣，而沒有人肯放出比特幣，令所有比特幣提款機在沒有任何比特幣補充的情況下而

報廢。 

 

問題三：比特幣漸受關注，政府也開始計劃作出監管，但在規管時，他們顯得有點手足無措，不知 
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        應作出打壓，還是接受。現在，有些國家計劃在買賣中徵收稅款，這變相承認比特幣擁有 

        真正的地位。如果比特幣成為課稅項目，政府便需設立一些交易所了，他們會否有此走向 

        呢？ 

 

影片：銷售稅  

 虛擬貨幣比特幣（Bitcoin）不但已發展為一套國際性的電子交易媒界，挑戰各國貨幣的地位，甚至

更影響國家的稅收。  

 

貨幣被製造出來，除了是為了保存價值之外，主要是作成為買賣交易。例如，就如在超級市場購物

一般，所有物件也有其相對的價格。 可樂港幣四元一罐、面包五元一個，當你付錢後，你就可以取

走物件。  

 

有些政府為了擴闊稅基，就開設銷售稅， 就是指政府在物件交易轉手時收取稅項，就以剛才的超市

購物作為例子，如果銷售稅是 10%的話， 可樂就要 4.4 元一罐，面包就要 5.5 元一個。 例如日本的銷

售稅由今年年初的 4%升至 8%，下年更升至 10%。 

 

 其實，全球有超過 120 個國家也開徵銷售稅，反而，香港仍在討論階段。 因開徵銷售稅對普通市民

的影響最大， 雖然，一般來說，日常用品的稅率會較低， 但畢竟，當每一件產品的售價也增加時，

人們的購物意慾就會降低，影響經濟。  

 

銷售稅，通常是指到零售層面方面收稅，但再進一步的就是增值稅，就是當同一件貨品，在市場上

的交易次數越多，政府所收的稅金得益就越多。 例如一罐可樂出廠的時候，可能只是 2 元，但由廠

家賣給批發商，連稅就要賣 2.2 元。接著，批發商賣給超級市場就要 3 元，連稅就要賣 3.3 元。超級

市場賣給顧客，就要 4 元，連稅就是 4.4 元。由廠家去到顧客的手上，稅金就是 0.2 + 0.3 + 0.4 = 0.9。 
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因此，增值稅對比銷售稅（Value Added Tax），其對物件的影響並不是一次性，更是不斷遞增，甚至

達到物品價格的一半。例如，於法國，增值稅佔全國整體稅收的 45%。 

 

至於金錢的流向方面，引用剛才的例子，當超級市場從顧客手上取得剛才一罐可樂的 4.4 元後，扣除

0.4 作為稅項，在餘下的 4 元當中，用 3.3 元從批發商手中買一罐可樂，而批發商又將 2.2 元交給廠

家，如此類推。  

 

那麼，這筆錢從最初顧客的手中，流到超級市場的手，再流到批發商的手中，再到廠家的手中。  

這種金錢不斷轉手的情況，就稱為貨幣流通速度（velocity of money circulation） ，流轉速度越快，證

明經濟活動頻繁。 

 

 

 

相反，則反映經濟活動萎縮，人民因著經濟環境欠佳，寧願將錢留在手裡，也不願意花掉，甚或根

本沒有錢花費。 現時，美國的經濟正是面對這個光景。 就算不斷印鈔票，增加貨幣供應，但貨幣流

轉速度反而變慢了。 

 

新聞片段： 

Money velocity, let’s take a look at the definition is the rate at which money is exchanged from one transaction 

to another, and how much a unit of currency is used in a given period of time so money velocity is essentially the 

rate at which money changes hands but let’s look at an example. 

貨幣流通速度的定義是，單位貨幣在指定時期內周轉次數及使用量，實質上貨幣流通速度就是貨幣

轉手的速率，讓我們舉一個例子。 

 

Suppose in a small economy there’s a builder, a farmer and a mechanic and the builder pays the farmer 100 

dollars for some wheat then the farmer may turn around and pay 60 dollars for some tractor maintenance and then 

the mechanic may pay the builder 40 bucks for some housing repairs. 

假設在一個小型經濟體裡，有建築工人、農夫和維修技工，建築工人以 100 元向農夫買了些小麥，

接著這位農夫給了維修技工 60 元修理拖拉機，之後維修技工給建築工人 40 元維修家居。 

 

So in this case, the original 100 dollars was used to pay for a total of 200 dollars of goods and services by 

changing hands so the velocity is two, because 100 bucks generated 200 bucks worth of goods and services. 
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在這情況下，原來的 100 元因為不斷轉手的緣故，而購買了總值 200 元的商品和服務，所以速率是 2，

因為 100 元產生了價值 200 元的商品和服務。 

 

So it's important to consider how economists calculate the velocity of money too because this plays into it. 

重要的是理解經濟學家，如何計算貨幣流通速度，因為它擔當很重要的角色。 

 

Okay, they do it by taking the ratio GDP to the M2 money supply but let’s look at some graphs so you can see. 

好，他們是以國內生產總值（GDP）和廣義貨幣供應量（M2）的比例來計算，讓我們看看這些圖表。 

 

So here we have the measure of M2 since 1980 Let’s take a look at that, so there you can see it is on the up and 

up but look, let’s take a look at the changes of the broader measurement to the money supply of M2 'cause what 

you can see is that the increase in money supply is not necessarily predictive of the M2 velocity. 

這是自 1980 年以來的廣義貨幣供應量，可以看到供應量在不斷上升，但要留意廣義貨幣供應量的變

化，因為你可看到貨幣供應的增加，並不一定反映在貨幣流通速度上. 

 

So this raises questions about whether putting more money into circulation in the current environment can 

actually have much of an impact on the velocity. 

這衍生出一個問題，就是在現時的經濟環境中增加貨幣供應，對貨幣流通速度是否有作用呢？ 

 

Now the Fed has of course been making this effort by printing money but it's only had a modest effect. 

聯儲局企圖藉印鈔來增加貨幣流通速度，但起到的作用有限。 

 

The velocity of money is extremely low. It’s plunged in the United States. It is at an all-time record low. 

貨幣流通速度極低，在美國是大幅下滑，處於歷史新低。 

 

In Europe, it is approaching a record low In China, even, it is approaching a record low. 

而歐洲亦正步向歷史新低，甚至中國同樣步向歷史新低。 

 

So when the velocity of money so the Fed’s putting, or the central banks are putting out money to help grease 

the wheels of the economy it's not getting traction. 

為了加快貨幣流通速度，聯儲局和央行不斷增加貨幣供應量，嘗試加快經濟活動，實質上卻欠缺動

力。 

 

They got to put up twice as much just to get a little bit. 

他們雖然加倍擴大供應，貨幣流通速度卻只加快少許。 
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因此，當比特幣作為交易媒界，人們可以點對點進行交易， 他們就不會使用貨幣，因不以貨幣交易，

就不需要繳付銷售稅，每件貨品相對是減價了。 對於這種情況，各國面對虛擬的比特幣時， 一開始，

當然是採取否定的態度，不希望人民使用比特幣。  
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但隨著人們對比特幣的接受度增加，甚至使用比特幣作日常買賣交易， 如果政府坐視不理的話，會

導致稅收大減， 可是，如果作出規管的話，那麼，就要給予比特幣合法地位， 這無疑等於宣佈網絡

世界當中無中生有所生產出來的比特幣，與政府印發的官方貨幣有著同等分量。 這是政府不想承認

的事情。  

 

可是，隨著比特幣在世界各國越趨普及，各國亦開始研究如何從中收稅。 除了歐盟之外、 加拿大、 法

國等地，亦相繼展開研究工作。  

 

答：政府一定會作出干預的。在數碼時代，方法很簡單，政府會要求人民在身份證上，加上買賣比

特幣的身分證明，那麼，日後所作的交易，都必須經過這個核實。就如過往所分享，身份證最終一

天，會成為人民的晶片。將來，有些政府先成為 666 系統前身的實驗品，他們會先將晶片加在人民

的身份證上。當比特幣價值連城時，不法之人必定會偽造身份證。因此，最終的措施，政府必然將

晶片植入人民的身上。 

 

現時，坊間經常提及的生物辨識，這便是 666 系統的前身。 
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就是植入人體內的話，便有了生物辨識。這是由於人的指模、眼睛、心跳也都是獨特的，所以，現

在出現心跳辨識的技術。但那些植入人體的晶片（Chip）是利用人的生物辨認，這較用指模、眼球

等辨識更好，因為，不只是用你的心跳，而是用你的所有東西，因此，那晶片不能造假。 

 

因現時的密碼已是十分冗長，又要求大楷英文字母、數字等的組合，已是十分複雜。但生物辨識，

更是不能造假，那密碼可以是上百萬個數字也不足為奇，因為生物辨識是可以由很多位數字組合而

成。現在，植入到小童體內的晶片，是可以計算他長大至成年時，他的心跳、血糖、所服用的營養

補充品（Supplement），皆會成為生物辨識的指紋。 

 

 

 

現時，身份證可以造假，但用晶片釐定的生物辨識一定是不能偽造。所以，便出現了這新名詞， 

而且這又是蘋果公司開發出來，就是 Freemason 旗下公司的佼佼者，標誌是用咬了一口的金蘋果

（Cydonia）。蘋果公司是最先推出生物辨識，因此，這走勢是在我們眼前快速推進，連這些字眼、科

技也出現於我們眼前。 

 

 

 

所以，這是一定會出現的走勢。因為當他們這樣實行時，其他人也會趨之若騖。一旦推行後，突然
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間，大家也會表示安全性提高了，有了這樣的身份認證，便沒有人偷比特幣了，偷竊的問題解決了，

並且，聯邦密探和國際刑警也會跟進，這便等於有免費保鑣、免費警察，大家為何不去行動？ 

 

於是，他們便將比特幣連繫自己的身份證，他們會認為，畢竟，你是奉公守法的，你將比特幣連繫

自己的身份證，便可證明你不會洗黑錢。因此，可能只有黑幫人士不願意這樣做，但一般平民百姓

也是樂意執行。一開始，那會成為身份證，再進一步，演變成植入晶片。 

 

這是聯邦密探所必需要用的渠道，所以一定會執行下去，便會更為安全。這些地方一旦實行後， 

差不多等於將會終結，便是 666 時代了。但值得一提，有些國家政府也會如此實行，但這些國家政

府能夠代表多少人？如果是香港的話，便代表了七百萬人，市場上可流通的比特幣是一人也分不到

一個，若這些政府一旦接受，該國家每人也會想擁有一個比特幣，那麼，一個比特幣也將會升至十

分瘋狂的階段。 

 

現在，雖然未有任何消息，但一旦爆發，其價格升幅是至少十倍，因比特幣用途廣泛，在升幅十倍

後，中間稍為停下來的時間，又再會出現一次升幅十倍的現象，這是我們要拭目以待的。 

 

問題四：日華牧師，你在以往教導曾提及，作為一個基督徒的本份，要將神在全地給我們的東西奉 

        上十分之一，而比特幣或之前提及購入白銀，都可稱得上是投資，這投資將來是一定會賺 

        取更多金錢的。但我們在將來應該如何去納十分之一呢？以往，你教導買賣股票時便以股 

        要一年作一次年結為準，但對於比特幣或白銀，怎樣做才是最好的呢？ 

 

答：你問及有關最好的做法時。可行的方法有兩個，最好的卻只有一個。因為這類型的投資，以年

結等是不適用於比特幣，因為，比特幣的投資已超乎常理的變化。 

 

所以，第一個做法，這未必是最好。 

 

 

 

例如你擁有十個比特幣，每次出售一批比特幣，若當時比特幣已升至數百萬元一個，當初只是以一

千或數百元購入時，那時，便不會將那一千元放在眼內。賣出時，比特幣的價值可能是一百萬元，

就以這一百萬為例，你可以清清楚楚地扣除那一千、數百元。 
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假設你購買比特幣時，其價值為一千元。現時，你售出比特幣的價格為一百萬零一千元，當你扣除

一千元後，你便賺取了一百萬元，這樣的話，你可以把所賺取的一百萬元來十分納一，即是十萬元。

每次當你放售一部分比特幣時，便按著這種形式來納十分之一。你可以扣除購買比特幣時的費用，

或者不扣除，這視乎你慷慨與否。 

 

 

 

在我看來，這種情況若運用「交換的律」，不會得到最大的祝福，因為你用逐步放售的形式。雖然沒

有人知道你將來會如何，你自己也不知道，但神知道你把整個數額七除八扣後才十分納一。然而，

將來你可能會遇上意外，導致你不能把餘下的比特幣十分納一，或你可能已經被提了，但你的比特

幣卻沒有留下給別人。於是，你可能有 10 枚比特幣，但由此至終，在你被提前，你只放售了 0.1 枚，

只是那 0.1 枚的比特幣納了十分之一，餘下的 9.9 枚比特幣卻還沒有納十分之一。所以，以現時如此

複雜的情況，這種放售的方法是可行的，但並不是最好。 

 

 

 

當你放售 1 枚比特幣後，便把所賺取的金錢來十分納一。你可以在放售 1 枚比特幣後才十分納一，

這是許可，而且數目也很清楚。但神比你所知道的還要多，你現在放售 1 枚比特幣，但餘下的 9 枚

呢？何時才放售？你會否放售？你能否趕及在被提前放售？其實你也不知道，唯有神才知道。因為

神知道，所以祂會在你今次十分納一中，打一個折扣，因為祂是公義的神。 

 

另一個最好的方法，亦是我會做的方法。假設現時我擁有 10 枚比特幣，我不會等待將來才放售， 

然後按著放售後所賺取的金錢，再納十分之一。以前，在分享股票投資信息時，我曾如此分享。 

如果放售股票的話，這方法是可行的。因為股票永遠也可以父傳子的承傳方式，一直傳下去，這是

合法的，只要聘請律師便可以取回股票的擁有權。 
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但比特幣並非如此，不是聘請律師便可以知道你設定的密碼，當你沒有了比特幣便真的失去了， 

所以，當你被提後，若沒有把比特幣留給後人，那便真的失去了。我會做的方法便是假設我擁有 10

枚比特幣，便會奉獻 1 枚比特幣出來。即使我不知何時被提，在被提前是否能趕及放售，我也沒有

虧欠神，因為，我真的納上了足夠的十分之一。 

 

 

 

神當然會知道，你所納上的數額是否足夠。而由那天起，神便會把你所納的十分之一的祝福供給你。 

 

 

 

以另一個數額而言，如果我們很誠實地十分納一的話，便可於較早的時間把比特幣十分納一， 

對比後期全數放售後才納十分之一，根本一點兒分別也沒有，所以，第二個方法是最好的。 

 

 

 

再者，你亦不會感到最心疼，亦沒有試探。即是你將來放售 1 枚比特幣，其價值為一百萬元，這可

能是你第一次納最多十分之一的數額，你納出了十萬元。 
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第二次，當你放售價值為一千萬元的 1 枚比特幣時，今次你可能真的會感到很緊張、很心痛，因為

要納的金錢很多。但如果下次比特幣的價值是十億萬元呢？當你每次放售比特幣時，也是十倍十倍

地倍增，這對你的試探也是大的。 

 

當你開始把那 1 枚比特幣十分納一時，可能那枚比特幣只是價值一千元，與你之後再十分納一的試

探不同。兩者之中，後者的試探大，但祝福少；前者，一開始時便把 1 枚比特幣十分納一，試探少，

但祝福最大。 

 

 

 

所以，在我個人而言，反正這都是神規定我要十分納一，不是我憑空想像的一件很難做的事情，既

然神如此說，我便要承接這十分之一的所有祝福。因為，我十分納一，最主要的目的是聽從神的話，

並且承接所有十分之一的祝福，既然如此，何不一開始便採用最好的方法？如果要把比特幣十分納

一的話，這是最好的方法。如果是股票的話，便不用採取這個方法。 

 

影片：納十分一的計算 

民數記 18 章 25 至 28 節： 

「耶和華吩咐摩西說：你曉諭利未人說：你們從以色列人中所取的十分之一，就是我給你們為業的，

要再從那十分之一中取十分之一作為舉祭獻給耶和華，這舉祭要算為你們場上的穀，又如滿酒醡的

酒。這樣，你們從以色列人中所得的十分之一也要作舉祭獻給耶和華，從這十分之一中，將所獻給

耶和華的舉祭歸給祭司亞倫。」 

 

約 3,500 年前，神藉摩西在以色列律法中，定下世世代代的以色列人，包括利未人，必須將所得的十

分之一作為祭物獻給耶和華，因為地上所有的十分之一是耶和華的，是歸給耶和華為聖的。事實上，

神在《瑪拉基書》重申「十分納一」是人與神之間的約，人將當納的十分之一獻給神，使神的家有

糧，神就會為這個人敞開天上的窗戶，傾福與他，甚至無處可容。 
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瑪拉基書 3 章 8 至 10 節： 

「人豈可奪取神之物呢？你們竟奪取我的供物。你們卻說：『我們在何事上奪取你的供物呢？』就是

你們在當納的十分之一和當獻的供物上。因你們通國的人都奪取我的供物，咒詛就臨到你們身上。

萬軍之耶和華說：你們要將當納的十分之一全然送入倉庫，使我家有糧，以此試試我，是否為你們

敞開天上的窗戶，傾福與你們，甚至無處可容。」 

 

故此，「十分納一」這個約，其實是開啟讓人可以在神面前得著祝福。 

 

至於在 2014 年 8 月 3 日「2012 榮耀盼望」 第 234 篇信息中，日華牧師解答資料員的提問：既然在

比特幣（Bitcoin）或白銀的投資上，價值最終會暴升，亦會持續帶來源源不絕的財富，那麼，我們

該如何計算「十分納一」？ 

 

於是，日華牧師舉了兩種「十分納一」的計算方法： 

 

第一種：就是最為普遍的做法：在套現獲利之後，按著比特幣或白銀升幅後的價值，扣除成本， 

將獲得的盈利來計算納十分一的金額。 

 

第二種：更有效和方便的計算方法，事實上，這個建議亦是在神面前可以得著更大祝福。既然比特

幣或者白銀最終都出現暴升。其實，在進行投資及購入比特幣或者白銀的時候，可以預先按投資的

數目，計算當中的數量。然後預先納上十分一。 

 

例如：投資購入 10 個一安士銀幣，預先按量納上十分一，即 1 個一安士銀幣，如此類推。這好處在

於，縱使比特幣或白銀持續地增值，可以避免了自己遺忘「十分納一」，甚至，減少利慾薰心的試探， 

這種「十分納一」的形式更是預先憑著信心做，預先納上十分一。實在，在神面前，人可為神額外

奉上更大的信心，因此，這人得著的祝福亦將會更大。 

 

 

 

希伯來書 11 章 6 節： 

「人非有信，就不能得神的喜悅；因為到神面前來的人必須信有神，且信他賞賜那尋求他的人。」 

 

問題五︰日華牧師，之前 Webbot 曾提及「新蘇聯」將會興起。自從 2008 年，格魯吉亞事件後，最 



20140803   www.ziondaily.com 
 

 
 70 

        新的事情便是烏克蘭急速的變動，經過短時間的示威，政治上便出現了更替。接著，克里 

        米亞舉行公投，決定是否加入俄羅斯。其實對於這個變化，牧師有何看法？ 

 

答：很明顯，我們知道，背後控制俄羅斯和美國的都是 Freemason（共濟會），所以，兩國都要達到

其要演變的目的，有人說解體後的俄羅斯沒有權力，再也不能做什麼了。然而，《聖經》提及的歌革

和瑪各，將於最後的時間以一個國家的身份攻打以色列，亦即「第三次世界大戰」，這戰爭是引發自

資源的緣故。現在，新俄羅斯顯然正孕育這股勢力，亦是因為資源這主要的理由。 

 

 

 

於這事情中，在共濟會（Freemason）容許下，兩個巨頭被製造，他們的身份亦會演變。第一個，俄

羅斯，如我所言，將變成《聖經》提及的歌革和瑪各並攻打以色列，另一個，美國的美元則變成廢

紙。 

 

Webbot 亦有提及，現在的烏克蘭事件，是因為中國和俄羅斯導致美元歸國，繼而美金崩潰變成廢紙，

這亦引發了共濟會（Freemason）的計劃。原來，共濟會（Freemason）支付薪酬給中央情報局（CIA），

中央情報局（CIA）已完全被美國的共濟會（Freemason）控制。共濟會（Freemason）支付薪酬予他

們讓他們在烏克蘭暴動並反抗政府。 

 

有人找到了那些相片並找出那些人訪問，他們說出一小時的薪金，而且被問到如果再給你們錢， 

你們做不做？」他們說當然做！因為他們已不再信任政府，只要給他們錢，他們便會反政府。 

 

整件事雖被粉飾得如別的國家變天，然而該國只是受害者，真正目的是讓美國和俄羅斯興起，再讓

美國經濟崩潰。如美國因這事要管制俄羅斯與中國，她們便會於外匯戰中還擊。Webbot 提及美元歸

國這事會於三、四月出現，導致去多連鎖反應和骨牌效應。 
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許多地方雖然希望拯救整個市場，然而，他們亦希望沽出更多美元，只是那已經太遲了，來不及了。

這導致許多國家破產，衍生許多骨牌效應，除卻美元，亦有許多其他貨幣變成廢紙。 

 

如我所言，這都是為了讓比特幣（Bitcoin）正式出台，Webbot 也提及，比特幣就是於這種情況下正

式成為「主角」。然而 Webbot 寫出來時，卻不知道這是「666 系統」，因它始終不是基督徒。 

 

然而，當我細看此事時，便知道兩者一定會同時進行，而且，一定是共濟會（Freemason）的所作所

為，因共濟會（Freemason）製造比特幣，並要讓美元化成廢紙。共濟會（Freemason）製造出烏克蘭

的事件，是要引發她們彼此間的仇視而且開始外匯戰。 

 

約於 2012 年中，有些經濟分析家已提及，於 2014 年 3 月，我們會看見美元開始崩潰，但那時是 2012

年中約 8 月至 10 月，一個告密者（whistleblower）說的秘密。 

 

 

 

我們現在卻是親眼看見，自 2014 年 3 月至現在，出現於美元上的事情。亦於此時，黃金價格慢慢上

升，這已將一個訊號給予全世界，黃金的價格會上升，我們應該投資下去。 

 

我們知道，美元崩潰前，必定要幾件事情都得一同出現，才會變成如於完美風暴（Perfect Storm），John 

Paul Jackson 說，幾件事情同時出現，才會製造一個完美風暴（Perfect Storm）。 

 

美元崩潰亦必須從幾件事情一同出現作為開始，第一，美元太多，就如 Webbot 所言，美元太多並湧

回美國，導致它變成廢紙。第二，它對比黃金的價格必定要一落千丈，使美元價值崩潰。 

 

以現在為例，一盎司黃金價值約 8,500 元人民幣，換算美元則為約 1,300 多美元。就如 Webbot 所言，

若黃金升至約 12,000 美元一盎司，但換算作人民幣則維持 8,000 多元，那麼，這等於美元貶值，同時，

人民幣升價。 
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如我所言，這件事件要與數件事情一同出現，人們才會完全承認美元真的已成廢紙，而它則要從灰

燼中復活，比特幣就會出來取替了全世界的貨幣。因為災難實在太大了，有很多人破產。紙幣是人

們棄掉，導致其披覆性實在太嚴重，使人們自自然然便會像 Webbot 所說，在這 3 年間他們愛上比特

幣。就像投資避風險般，每個人都去尋找比特幣。 

 

但當每個人也去尋找比特幣的時候，有沒有這個數量可以給你們呢？我曾說全世界現在有幾十萬個

組織去接受比特幣交易，這樣，是否每個組織都擁有十個比特幣？沒有。如果每個人也真的開始，

接受比特幣做買賣，到時有幾百萬個、甚至幾千萬個組織都接受的時候，接著就有上億萬的人去尋

找比特幣。沒有可能會每個人也有一個比特幣？這樣比特幣的價格就會變得很瘋狂。 

 

記著：到時為甚麼比特幣的升幅，會這麼厲害？因為這是被計劃的。 

 

 

 

我現在說一個情況和景象，讓你們知道比特幣為何會有這麼大的升幅，並且是合理地攀升，必定是

天價。那時，全世界突然間，有上億人身家會變成零。當身家變成零，這是一個過程。他們知道最

方便的避險方法，絕不是購買金和銀。 
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因現時金和銀是有意地去了中國。你已經不能隨處買到實銀，印度、中東都買不到，那麼，怎麼避

險呢？根本避不了。就算要避風險，也要能買到才可行。 

那麼，你憑甚麼可以避風險呢？只有一個方法，就是購買數碼化的比特幣。這時，全世界到處也有

ATM（自動櫃員機）。所以，全世界都可以購買比特幣。 

 

但記著：不是全世界的人像興趣般購買一些，而是因為他們手上的貨幣變成零的時候，他們是要拿

所有家產去購買比特幣。每一個人也用上他們所有的家產去購買比特幣。你可以想像，沒有這麼多

比特幣去賣給他們。這樣，比特幣便會升價，升至別人所有身家的價錢。因此，升值十倍，亦只是

基本。 

 

你可想像這個情景，你就知道，到時，比特幣會升得有多麼瘋狂。他們當時沒有金和銀，並且， 

衍生工具按著 Webbot 所說，當比特幣升價的時候，美元便會變成廢紙，這是被製造出來的定局， 

就在這事情出現之前已經被計劃了。 

 

我覺得，當時，其中的一個 marker（標記），就是比特幣會突然間出現很多好消息。例如，聯邦密探

捉到那些賊人，可以將比特幣歸還失主。那時，比特幣就開始升價。到時，人們不是如喜好般購買

少許比特幣去做生意，或是買比特幣來買披薩。他們是用上所有家產來購買，如 Cyprus「塞浦路斯」

的現象，若當時塞浦路斯的人，將所有家產購買比特幣的時候，現在真的不得了。 

 

但我現在所說，是全世界都出現這個情況，你可以想像，這次的錯失，那 24 小時的錯失，就會如我

所說，很多人跳樓數次也挽回不來。就在那時，你見到比特幣升值時，你把它放售，之後，其他全

部都沒有了。在這 24 小時裡，比特幣升價十倍，是非常客觀的數目。 

 

但 Webbot 就不斷說出，這事件將會發生。總之，這種避風險的方式，全世界都會瘋狂搶購。但最厲

害，就是它雖然升值，但每個人都能一直能買入，這才非常可怕。 

 

因金升值，就不能買到，沒有現貨，但比特幣可以不斷升值，你也可以不斷購買。因你購買得到比

特幣的時候，別人不會說，因價格貴了 50%而放棄購買，因為現在所有家產豈只下跌了 50%，很快

就會變零了，所以，必定會購買。因不管現時價格多少，說不定，明天的價值已上升不止雙倍。 

 

事實上，亦不會只有雙倍的升幅。因此，當然要購買，多少也要購買，現在升值，我就購買，如果

全世界也是這樣做，你可以想象一下那算式，比特幣設計出來，就會將貨幣化為灰燼。但所推出的，

一剎那間已經是一隻鳳凰，而不是一隻雞蛋，一推出已經是鳳凰，其價錢簡直是變天。 

 

現在，所有的資訊、預測真的按 Webbot 所說的會一起出現，最大問題，這些亦會按《啟示錄》所說

的，一定會一起出現的事。 

 

第二章：總結感言 

原來，當美元變成廢紙，可以說，是一個早已設定好的程序。第一，首先見到，不是實行金本位的
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美元，順理成章地變成廢紙。因不僅美元不是金本位，並且，他們自身的美債等，每一部分都出現

問題。 

 

 

 

這是 Webbot 所預測，事實上，也已預測了很多年。但是，我們真的見到，今年，不論是在政治上、

歷史上、戰爭上、經濟上，都真的朝著這個方向發展。連美國自己的經濟專家、最頂尖的這些銀行

專家都指出，這件事是一定會發生的。 

 

但是，這些事情都是整個程序的第一步，就是因為不是金本位，所以，美元變成廢紙。就如我們剛

才所說的例子，當中提及，如果一盎士金價是人民幣八千五百元，問題是，美元由一千二百美元一

盎士金，變成一萬二千美元，甚至是十二萬美元，才會買到一盎士金，美元就是以十倍、一百倍的

速度貶值下跌。 

 

那麼，你已能夠想像，全世界所有的國家會怎樣做？當然是拼命抓緊金本位不放，其實，俄羅斯和

中國，就會為此正式地把他們自己所有的貨幣實行金本位。結果，他們的貨幣就可以成為石油貨幣，

他們就會感到安全和高興了。 

 

如果這件事真的成功，你有沒有想過，那麼，在一千年內《啟示錄》都不會發生？如果俄羅斯與中

國真的能夠實行金本位，其實，一千年內，《啟示錄》的 666 時代都不可能發生，但人類歷史並不會

有一千年。 
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因當他們抓住金的時候，美國就會隨後把自己所有的金全推出來。因此，第二步就是金本位變成沙

本位，那時，連中國都驚覺中了計，他們會發現，所有的金，原來數量堪比海邊的沙如此多時。 

 

結果，他們的貨幣會如何變化？就是他們做了許多年，用了如此多的方法，用了如此多的資源、被

美國騙了如此多的錢，但是最終，他們的金本位郤只是一個笑話。然後，他們的經濟就會崩潰。 

 

在這樣的情況下，也許，你也當然地會想：「不用怕，中國有如此多的白銀！」但其實這樣做是不行

的，因為在以前沒有科技的時候，我們尚可以銀作為金錢，可以行銀本位，就如墨西哥般，希望重

新實行銀本位。 

 

 

 

但現時，這是不行的，因為，現時我們挖出的白銀，90%以上都早已用光。即使你光放著不用，銀也

會因氧化而慢慢消失。 
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所以，只有金不會生鏽，也不會氧化，可以作金錢之用，因為金在挖出來後，其數量至今仍差不多

100%存於世上，金仍然存留著，但銀卻不可以在現代社會，人口這麼多的情況下推行銀本位。因現

時全球每個人也無法分到三分之一安士的銀，所以，怎能以銀本位成為貨幣？ 

 

你怎樣使用一個銀幣？在人的一生中，使用三分之一個銀幣？從全球收集所有的銀，然後平均分給

每個人，然而，每人也無法獲得三分之一安士的銀，因此根本無法實行銀本位。 

 

 

 

在這個過程中，銀會升值，但它卻無法成為貨幣。因為當銀在第一天成為貨幣時，它便會消失， 

它會被全世界的人用盡，所以，他們只能夠取用一個永遠也不會用盡的比特幣。 

 

在這種情況下，我想和大家分析關於黃金的屬靈意義。原來，當我們進入七年大災難時，銀將會消

失，代表救恩亦將會消失。 

但金自有史以來，一直都是代表神。當現時，人類進入這七年中，會出現一個很大的轉變。 
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在七年大災難發生之前，黃金好像是神的神聖般很難尋找、很稀有，也很寶貴，並且，因為這種稀

有性，導致當你得到金時，猶如得著了一種祝福。在發生七年大災難之前，神的同在是很稀有的，

然而，當擁有神的同在便是一種祝福。但在七年大災難，金的存量很多，更達至一個階段使其成為

列國的審判。因為，當哪個國家推行金本位，那個國家便會出現問題。 

 

那時，有一件很特別的事情，在七年大災難時，神的同在是多還是稀有？那時，神的同在隨處可見，

但當這種情況發生時，好像當時的金一般，會成為全球的審判，因為這是七年大災難。 
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所以，神以金和銀成為一個很有趣的活劇。金對比神的神聖，銀則對比神的救恩。在最後的七年大

災難中，兩者一定會以這個角色出現。 

 

那時，金如同神的同在，再也不是人類的祝福，反而成為人類的審判，並且，這個審判來自數量很

多的金，同樣，神的同在亦如大量的金一般，多得變成為審判，金在那時候，也是如此。 

 

影片：美元崩潰與比特幣 

2014 年 8 月 3 日的「2012 主日信息」中，日華牧師分享到，當美元崩潰之後，為何比特幣（Bitcoin）

所演變的 666 經濟系統，最終會成為世界各國的共同唯一答案。  

 

之前信息提及，美國刻意脫離金本位及讓美金成為全球貨幣儲備，此舉，讓美國可以用無限量印鈔

為手段，換取各國的資源和物品。美國這種無本生利的方式，漸漸引來其他國家不滿。不論是之前

的伊拉克、利比亞，到現時的金磚五國，他們也要求脫離美金，甚至預備回復以往推行的「金本位」

制度。 

 

可是，卻想不到，這亦是 Freemason 的陷阱。因當黃金與白銀不斷升價，這意味著美元會大幅貶值及

美國經濟崩潰。但手上擁有大量黃金及白銀的中國與俄羅斯，卻可以因手上的儲備，而導致黃金與

白銀兌換他們本國貨幣的價格不變。亦即是回復「金本位」，他們以為這是對抗美元崩潰的辦法。  

 

可是，當美國政府有一天宣佈，黃金是像海邊的沙一樣多的時候，「金本位」制度亦會即時崩潰，因

國庫的黃金頓時變得沒有任何價值。但過去原本可以用作儲備的白銀，現時，已不能擔當國庫儲備

的角色。因與過去幾千年不同，以前，黃金及白銀基本上不會被消耗，但現時，白銀在工業上的廣

泛應用，令大部分開採出來的白銀都會被消耗成為眾多的產品，不僅是電子產品，還包括納米技術、

醫學用途等等。甚至，現時，每一年所消耗的白銀，比每年開採的總量還要多，因此，要用以往已

開採的白銀作為補貼。 

 

再者，白銀本身亦會氧化，因此，各國不能將白銀屯積起來，成為國庫儲備。到那時，因著美元崩

潰；黃金、白銀也失效，除比特幣外，世上已經沒有一種舉世也認可的物件，讓人接納成為交易的

媒介。  

 

這亦正正對比末後日子的屬靈光境。就是在末後日子，代表救恩的白銀，會被世人用盡而消失。 

而黃金則代表神的神聖，在歷史上，神的同在如黃金一般，是絕對稀有並且寶貴，但到末後日子，

黃金多如海沙一般，這會使黃金在最後的三年半變成人類經濟的審判。同樣，當神的同在如海沙般

多，全然澆灌的時候，神的公義將會成為人類的審判。 

 

那時，所有國家經濟崩潰，世界上，只有比特幣這個電子經濟系統能夠有效運作，並且不斷升值。

因此，人們會被逼接受比特幣作為國際儲備，這亦應驗《啟示錄》所描述，在末後日子，全世界不

同國家的人民，也沒有本國的貨幣，他們全部也會被迫接受敵基督的 666 經濟系統。 
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但唯獨我們懂得由始至終都跟從神，在最後的三年半便會被提。當金變成沙土時，變成審判的時候，

亦是最後的三年半。 

 

 

 

每個人也向三個人說︰「神只會成為我的祝福。」 

 

 

 

最後，我們若學到任何事情，一起歡呼鼓掌感謝神。 

 

─ 完 ─ 


